ECHOS DE L'AMICALE Nº 12

Novembre (suite) et Décembre 2015

Mois de Novembre 2015

« Lorsque nous sommes entourés de bonnes personnes, toutes les raisons sont bonnes pour sourire»

Mardi 24 : Diaporama du voyage en Grèce

Dans une atmosphère conviviale, les participants se sont retrouvés pour revoir, sur l'écran, les images prises au cours de ce voyage et que Jocelyne Boissier a immortalisées en élaborant un diaporama que chacun a reçu grâce aux bons soins de Daniel Ménanteau qui l'a copié. Ensuite, c'est la dégustation des pâtisseries apportées par les voyageuses.



Jeudi 28 : Le tournoi de belote a été reporté à la semaine suivante en raison de la journée de recueillement en souvenir de notre concitoyen Romain Dunet, mort au Bataclan le 13 novembre.

Lundi 30 : conseil d' administration

Dès 9 h, les membres du conseil sont réunis afin de mettre au point et finaliser les différents projets déjà élaborés. Pour l'année 2016, il est important de prévoir, décider et clarifier les activités à venir.

Mois de Décembre 2015

« La vraie amitié est celle qui a vécu et survécu à des moments difficiles, un ami est une personne qui peut voir ta douleur même si tu la caches à tout le monde »

Mardi 1er: Enregistrement de l'émission « Questions pour un champion »



Nous étions 24 personnes à assister à cette émission et nous nous y sommes rendus pour la plupart par le RER; ceux qui avaient pris leur voiture nous ont rejoints « Aux délices d' Istambul » où Ali nous avait réservé deux grandes tables. Après un bon repas, c'est en pleine forme que nous avons rejoint les studios, à deux pas, où nous étions attendus. Durant l'après-midi, nous avons assisté à quatre enregistrements.

Nous avons apprécié la décontraction de Julien Lepers et sa gentillesse envers nous pendant les coupures. Nous avons applaudi les candidats gagnants et compati au dépit des perdants. Les participants furent unanimes pour dire que nous avons passé une excellente journée.

Mardi 1er: Pour le dernier rendez-vous dansant de 2015,



tous les danseurs, après le repas pris en commun, se sont retrouvés autour de Kiki, pour danser et savourer un moment de convivialité.

René avait rapporté de sa chère Creuse, un beau potiron et le jeu à consister à en « deviner le poids » chacun le pèse, le soupèse : 7kg150. Ensuite, le légume a été découpé et distribué à tous.



Jeudi 3: Tournoi de Belote

Le tournoi s'est déroulé dans une ambiance très chaleureuse et conviviale pour la plus grande satisfaction des participants qui y ont largement contribué par leur bonne humeur. En fin de partie, pas de perdant, car chacun a reçu un petit lot.

Pour les prochains tournois, après inscription, il est souhaitable, en cas d'empêchement, de prévenir aussi vite que possible afin que les organisateurs puissent procéder au remplacement des manquants. En effet, il est dommage que 2 ou 3 joueurs se retrouvent sans partenaires et ne puissent pas jouer. Merci pour votre compréhension.

Samedi 5 : Spectacle Momo

Jour de marché de Noël à Bures, c'est un peu compliqué pour stationner mais avec Marcelino comme chauffeur, pas de problème, tout roule, tant et si bien que nous arrivons en avance au Théâtre pour assister à la pièce MOMO. Le couple Muriel Robin et François Berléand surprend et malgré trop de cris et d'expressions un peu vulgaires, ce spectacle un peu « déjanté » pose la question de la différence dans notre société. Avis légèrement mitigés de la majorité de notre groupe. Avant de rentrer à Bures, Marcelino nous offre le traditionnel tour des illuminations de Paris pour notre très grand plaisir.

Mardi 8 : Déjeuner-spectacle « Pau Brazil »

En route pour le CABARET PAU BRAZIL, tout près de l'Arc de Triomphe, avec 50 Amicalistes bien décidés à se régaler tant par les papilles que par les yeux. Nous sommes installés dans la « piscine » enfin « une ancienne piscine » ou nous avons dégusté de délicieuses brochettes de viandes spécialités brésiliennes. Ce repas « typique » a été bien apprécié par le groupe.

Ensuite place a un spectacle endiablé où filles et garçons se sont déhanchés dans des costumes minimalistes et très colorés. Encore des heures agréables passées ensemble avant de revenir à Bures.



Lundi 14 : Le foyer bourdonne d'activités :

Dans la première salle, plusieurs amies, s'affairent à la préparation des invitations à distribuer ; tandis que dans la grande salle les joueurs de belotes sont fidèles à leurs tables ;

Dans le bureau l'atmosphère est très sérieuse : c'est la poursuite de la vérification de la comptabilité par Geneviève, notre vérificatrice aux comptes, qui épluche chaque pièce afin que tout soit prêt pour l'élaboration du bilan.

Vendredi 18 : pour la dernière répétition, le groupe « danses folkloriques », s'est joint au groupe de « peintres » pour terminer l'année 2015 dans la joie et pour savourer de délicieuses pâtisseries élaborées par ces dames.

du 19 au 27 inclus : le foyer a été fermé.



NOS PEINES

Le 21/06/2015, notre Ami André Bertrand, s'est éteint sereinement. Nous adressons nos sincères condoléances et l'expression de toute notre amitié à son Épouse Bernadette, à Guilaine sa Fille et à toute la Famille.

Le 17/12/2015, ont eu lieu les obsèques de notre ami Emile Tarnaud. Nous présentons nos sincères condoléances à toute sa famille et adressons toute notre amitié à son Épouse Andrée.

Très bonne année 2016

Bonne lecture à tous, le 22/01/2016

Le conseil d'administration